



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. November 2024

RheinMain CongressCenter (RMCC), Homepage, Wirtschaft

WICM unterzeichnet die Charta der Vielfalt für ein gutes Arbeitsklima

Die Wiesbaden Congress & Marketing GmbH (WICM) hat als Arbeitgebende die „Charta der Vielfalt“ unterzeichnet und setzt sich so unmittelbar und sichtbar für ein wertschätzendes und vorurteilsfreies Arbeitsumfeld ein. Die Charta der Vielfalt ist eine Initiative zur Förderung von Vielfalt in Unternehmen und Institutionen unter der Schirmherrschaft von Bundeskanzler Olaf Scholz.

„Wertschätzung, Akzeptanz und Inklusion sind für die WICM GmbH und ihre Mitarbeitenden im täglichen, unternehmerischen Miteinander selbstverständlich. Sie ist damit ein gutes Beispiel für die gelebte Praxis der Stadt Wiesbaden“, so Christiane Hinninger, Bürgermeisterin und für die WICM GmbH zuständige Dezernentin: „Vielfalt, gemeinsamer Austausch und ein gewinnbringendes Miteinander werden insgesamt als große Chance im unternehmerischen Entwicklungsprozess verstanden. Die Unterzeichnung der Charta der Vielfalt stellt entsprechend einen nächsten, logischen Schritt für die Wiesbaden Congress & Marketing GmbH dar“.

„Mit der Zeichnung der Charta der Vielfalt kennzeichnen wir unsere unternehmerischen Werte auch klar nach außen. Sie ist für uns ein klares Bekenntnis zur freiheitlich demokratischen Grundordnung im Rahmen unseres gesellschaftlichen Miteinanders“, ergänzt Martin Michel, Geschäftsführer der WICM: „Als Arbeitgebende mit einem starken Netzwerk in der Region sowie in der Tourismus- und Veranstaltungsbranche wollen wir unserer gesamtunternehmerischen Verantwortung Rechnung tragen und auch zusammen

mit unseren Partnern ein sicheres Arbeitsumfeld für alle in gesellschaftlich angespannten Zeiten bieten.“

Mittelfristig wird die WICM mit zusätzlichen Aktivitäten und Aktionen dieses Bekenntnis zur Vielfalt unterstreichen. Weitere Informationen zu den Nachhaltigkeitsaktivitäten des Unternehmens sind hier verfügbar: www.wicm.de/nachhaltigkeit

Die Charta der Vielfalt ist eine Arbeitgebenden-Initiative zur Förderung von Vielfalt in Unternehmen und Institutionen. Sie wurde im Dezember 2006 von vier Unternehmen ins Leben gerufen und wird von der Beauftragten der Bundesregierung für Migration, Flüchtlinge und Integration, Staatsministerin Reem Alabali-Radovan, unterstützt. Träger der Initiative ist seit 2010 der gemeinnützige Verein Charta der Vielfalt e. V. Bundeskanzler Olaf Scholz ist Schirmherr der Initiative. Bis heute haben über 5.000 Organisationen mit insgesamt rund 15 Millionen Beschäftigten die Charta der Vielfalt unterzeichnet.

+++